

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Anggota Polsek Batujaya memberikan Bimbingan dan Penyuluhan kepada Siswa-siswi MA AL-IKHLAS dan MTS Nurul Falah Batujaya Terkait Penyalahgunaan Narkoba**

**KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID**

Oct 10, 2024 - 18:50



Polres Karawang - Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Batujaya Polres Karawang Aiptu Yulian Adhisukma berikan pembinaan dan penyuluhan (Binluh) kepada Siswa-siswi MA AL-IKHLAS dan MTS Nurul Falah Batujaya yang sedang melaksanakan atau mengikuti kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan Sekolah (LDKS) di Museum Candi Jiwa Desa Segaran Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang. Kamis (10/10/2024)

Kegiatan ini tentunya dalam rangka upaya pembinaan dan penanaman budi pekerti agar tidak ada bullying (perundungan), serta budaya tertib dan patuh pada peraturan sekolah terhadap para pelajar.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Batujaya AKP H. Ruslani menjelaskan bahwa pihaknya juga menanamkan kepada Siswa-siswi terkait soal kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari dan juga menjaga nama baik sekolah, baik di dalam maupun di luar sekolah.

"Kami sekaligus mengimbau kepada para pelajar untuk menjauhi penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan terlarang (Narkoba) yang bisa menghancurkan masa depan generasi muda," ungkap Kapolsek Batujaya Polres Karawang.

"Hal itu sesuai Undang-Undang No 35 Tahun 2009 tentang Narkotika," lanjutnya.

Tak lupa, AKP H. Ruslani menyebutkan, kepolisian mengimbau kepada para pelajar untuk menjauhi tawuran antar pelajar yang bisa mengakibatkan luka-luka hingga mengakibatkan meninggal dunia.

Pada akhirnya, Kapolsek berpesan kepada siswa-siswi untuk menghindari lingkungan maupun pergaulan yang berpotensi menyebabkan pelanggaran-pelanggaran hukum maupun hal-hal yang bisa menghancurkan masa depan mereka. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

